

REDUCEN MUNICIPIOS ADEUDO HISTÓRICO CON LA COMISIÓN DE AGUA DEL EDOMÉX

Toluca, México, 1 de febrero del 2017.- Los municipios mexiquenses y sus organismos de agua han logrado reducir en más de mil millones de pesos sus adeudos históricos con la Comisión de Agua del Estado de México (CAEM), lo que les permitirá tener finanzas más sanas.

“El Gobernador Eruviel Ávila ha sido sensible con los municipios, a fin de que puedan ponerse al corriente, y este mecanismo permitió que en 2016, los municipios pudieran reducir en mil 200 millones de pesos sus adeudos históricos; esto implicó que si el adeudo en 2015 era de 5,826 millones de pesos, entonces bajó a diciembre de 2016 hasta cuatro mil 626 millones de pesos”, explicó José Manuel Camacho Salmón.

El vocal ejecutivo de la CAEM indicó que en 2016, gracias al Decreto 27, que fue propuesto por el Ejecutivo estatal y aprobado por los legisladores, se adhirieron 44 municipios como Naucalpan, Tlalnepantla, Toluca, Cuautitlán México, Valle de Chalco y Nezahualcóyotl, entre otros, siendo este último el que mayor deuda tenía con la CAEM.

Señaló que gracias a los esquemas, la reducción de los adeudos de los municipios ha sido considerable, y actualmente, los pasivos se encuentran de la siguiente manera: Ecatepec con mil 017 millones; Atizapán de Zaragoza con 770.11 millones; Huixquilucan con 575.62 millones; Tultitlán con 416.84 millones; Izcalli con 284.51 millones; Tejupilco con 241.66 millones; La Paz con 192.53 millones; Teoloyucan con 174.62 millones; Nicolás Romero con 104.49 millones, y Chimalhuacán con 75.85 millones de pesos.